

NGO

Patroli Dialogis Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Sambang Bank dan Perusahaan di Palabuhanratu Menjelang Pilkada 2024

Sukabumi - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Sep 11, 2024 - 16:16



Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban menjelang Pilkada Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Kelurahan Palabuhanratu, Aipda Deden Sun Gari S.Pd, bersama Panit I Samapta, Aipda Dani Hidayat, melaksanakan kegiatan Door to Door System dengan fokus pada pre-emptive dan preventive measures di wilayah Polsek Palabuhanratu. Kegiatan ini berlangsung pada hari Selasa, 10 September 2024, mulai pukul 10.15 WIB hingga selesai.

Kegiatan patroli dialogis ini mencakup sambang ke tiga lokasi penting, yaitu:

Bank Mandiri Cabang Palabuhanratu di Jl. Raya Siliwangi
PT. FIF Finance Cabang Palabuhanratu di Jl. Raya Cangehgar
Bank Woori Saudara Cabang Palabuhanratu di Jl. Raya Siliwangi, Kelurahan dan Kecamatan Palabuhanratu

Dalam kesempatan tersebut, tim melakukan koordinasi dan silaturahmi dengan pimpinan bank dan perusahaan, antara lain:

Pimpinan Bank Mandiri, Sdri. Desi
Pimpinan Bank Woori, Sdr. Tommy
Pimpinan PT. FIF, Sdr. Anjas

Dialog dan sharing informasi dilakukan dengan tujuan meningkatkan kerjasama dalam menjaga kondusifitas wilayah serta mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas. Beberapa himbauan kamtibmas yang disampaikan adalah:

Kewaspadaan Terhadap Gangguan Kamtibmas: Bersama mitra Kamtibmas, mari jaga keamanan dengan waspada terhadap potensi gangguan seperti pencurian dengan kekerasan (Curas), pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), serta modus penipuan elektronik di lingkungan perusahaan, perkantoran, perbankan, dan finance.

Dukung Pilkada Damai 2024: Ciptakan suasana kondusif dengan tidak menyebar hoaks, tidak mempolitisasi isu SARA, tidak mudah terprovokasi, tidak melakukan intimidasi, persekusi, atau main hakim sendiri.

Informasikan Gangguan Kamtibmas: Jika mengetahui adanya gangguan, segera laporkan kepada pihak kepolisian setempat atau nomor Hotline #110.

Kegiatan patroli dialogis ini berlangsung lancar dan kondusif, dengan dokumentasi kegiatan terlampir. Ini merupakan langkah proaktif dalam mempersiapkan keamanan menjelang Pilkada, memastikan masyarakat dan lingkungan tetap aman dan terkendali.